

Die fünfte Tagung der Mitglieder des Finanzierungsfonds für Entwicklung der Schulbildung

Der Vorstandspräsident des Finanzierungsfonds für Entwicklung der Schulbildung, hat unter der Leitung des Ministerpräsidenten Dr. Ahmad Nazif die fünfte Tagung am Montag, 12. Juli 2006 einberufen. Mehrere Themen sind erörtert worden. Darunter Bildungsprojekte im Rahmen des pre-universitären Schulsystems sowie Fernstudiumsprojekte, (Gründung der ersten ägyptischen Fernuniversität) .

Ministerpräsident Dr. Ahmad Nazif nahm in Anwesenheit von Staatsministern und anderen prominenten Persönlichkeiten als Ehrengast an der fünften Tagung der Mitglieder des Finanzierungsfonds für Entwicklung der Schulbildung teil.

Mehrere Themen standen auf dem Plan, u. a. Die Bewertung eines Wettbewerbs für das beste Motto des Finanzierungsfonds, das pre-universitären Schulsystem, Gründung von Musterschulen sowie eine Studie zur Gründung der ersten ägyptischen Fernuniversität.